

Reporte de medios Rueda de Prensa: Boletín hemerográfico de incidencia delictiva julio 2018 .

10 - 08 - 2018

14 Medios presentes

6 Notas impresas

(El Heraldo 3, Correo 1, AM 1, Milenio 1)

+6 Notas Digitales

(Correo 1, Milenio 1, El Heraldo 2, AM 2)

4 Notas portales digitales

(El Pípila 1, Meganoticias 1, Zona Franca 1, Avenida digital 1)



	Ahora suben los delitos en la zona de Peñuelas y La Martinica de León
elp <mark>ipila.mx</mark>	De acuerdo con el Boletín Hemerográfico de Delitos del Observatorio Ciudadano de León (OCL), la zona de La Martinica registró un inusual alza de delitos durante el mes pasado al reportar 17, cifra un poco menor a los registrados en el Coecillo que siendo la de más delitos en León.
	https://www.elpipila.mx/2018/08/10/ahora-suben-los-delitos-en-la-zona-depenuelas-y-la-martinica-de-leon/
	Colonias de León cierran sus accesos por inseguridad
MEGANOTICIAS TA	Por inseguridad, robos a casa habitación y asaltos a transeúntes, colonias de León han decidido cerrarse totalmente o solo algunas de sus calles, buscando inhibir a estos tipos de delitos patrimoniales que son los que más le duelen a la sociedad según las palabras de Luis Alberto Ramos, presidente del Observatorio Ciudadano de León.
	https://www.facebook.com/MeganoticiasLEON/videos/220678098610379/
	Pacificación para Guanajuato
FRANÇA Tu Visión Crítica del Entorno	En esta veintena de eventos, el 4 de octubre se llevará a cabo un foro en León, Guanajuato, con la misma metodología y el mismo objetivo. El Observatorio Ciudadano de León y el doctor Fabrizio Lorusso de la Ibero León han llamado a un grupo de activistas para facilitar una convocatoria para familiares de personas desaparecidas que deseen participar en una reunión preliminar al foro, ésta se llevará a cabo durante el mes de septiembre, unas semanas antes del Foro del Gobierno electo y será un proceso independiente, de alguna manera.
	http://zonafranca.mx/pacificacion-para-guanajuato/
	Recaudación de multas de tránsito aumenta un 20%
GRUPO MILENIO®	En el 2016 el ingreso por multas de Tránsito fue de más de 44 millones de pesos, mientras que en el 2017 fueron más de 59 millones de pesos, según se dio a conocer luego de una solicitud que realizó en Observatorio Ciudadano de León (OCL).



http://www.milenio.com/politica/comunidad/recaudacion-de-multas-de-transito-aumenta-un-20



Coecillo y La Martinica, las más peligrosas: OCL

Ayer por la mañana se llevó a cabo la rueda de prensa del Observatorio Ciudadano de León (OCL), en el cual el presidente, Luis Alberto Ramos, señaló que durante el 2018 se han reportado 817 delitos, y que los barrios con los más altos índices delictivos son el Coecillo con 29 incidencias delictivas, San Isidro con 15, La Martinica 17, San Juan Bosco 15 y San Miguel con 15.





OCL encuestará a la ciudadanía en materia de seguridad

Será este fin de mes cuando el **Observatorio Ciudadano de León (OCL**), lance una encuesta de percepción ciudadana en temas como: violencia de género y robo a escuelas.

https://periodicocorreo.com.mx/ocl-encuestara-a-la-ciudadania-en-materia-de-seguridad/





Pide OCL al Municipio brindar otras estrategias de seguridad

El gobierno municipal debe voltear a ver otras estrategias para brindar seguridad real a los ciudadanos, señaló el presidente del Observatorio Ciudadano de León (OCL), Luis Alberto Ramos.

Pide OCL al Municipio brindar otras estrategias de seguridad

JAZMÍN CASTRO

El gobierno municipal debe voltear a ver otras estrategias para brindar seguridad real a los ciu-(OCL), Luis Alberto Ramos.

mensajes, eso permite saber dón- delictiva, según el OCL.

de se encuentra el policía y en caso de emergencia también es un seguro para él", explicó Ramos.

Agregó que los delitos no disminuyen y por ende reconoció dadanos, señaló el presidente del que no se está aplicando una es-Observatorio Ciudadano de León trategia eficaz y específica para mitigar la incidencia.

Sugirió que en el caso de San Tal es el caso de las colonias Luis Potosí se tienen estrategias como El Coecillo, La Martinicon tecnología que no implica cos- ca, San Isidro, San Juan Bosco tratar de valorar el problema. tos elevados, "vemos que tienen y San Miguel, que ocupan en celulares los policías (sin llama- el primer semestre del año los das), sólo para rastreo y mandar primeros lugares de incidencia

lugar robo a negocio, el robo de vehículo, el robo a transeúnte, y el robo a vivienda.

En la actualidad se están trabajando con estrategias como, despliegue operativo, indicadores delictivos, sectorización en polígonos y evaluación del desempeño policías; y con dicho sistema es

Pero como organismo, reconoció que sólo les toca proponer, aunque comparó como están trabajando en con resultados en estados



II Luis Alberto Ramos, presidente del Observatorio Ciudadano de León.

como, San Luis Potosí, "por qué León siendo la cuarta ciudad de la República no tiene este sistema, porque está atrasado", comentó.

https://periodicocorreo.com.mx/pide-ocl-al-municipio-brindar-otrasestrategias-de-seguridad/

En la mayoría de los delitos se usan armas de fuego

Según los datos del Boletín Hemerográfico del Observatorio Ciudadano de León (OCL), en un 70% de los delitos en León, se utilizan armas de fuego. En el mes de julio se registraron 62 delitos en contra de la integridad de la persona, es decir agresiones físicas, entre ellos asesinatos. Un 47% de los delitos corresponden a las lesiones culposas, un 32% por disparo con arma de fuego y un 21% por lesiones. Un total de 37 delitos fueron contra el patrimonio: de los cuales un 41% son robos a negocios, en 16% tiene que ver en robo a vehículos, 16% son robos a transeúntes en la vía pública y sólo un 8% tienen que ver con robo a casa habitación. En lo que va de este año, han asesinado a 330 personas.







San Juan Bosco, en el 'top' de delitos

El Observatorio Ciudadano de León (OCL) presentó, la semana pasada su listado de colonias con mayor índice delictivo. Aparecieron unas no tan comunes, como la Martinica, y otras que llevan meses siendo escenario habitual de delitos, como es el caso de San Juan Bosco.





REGISTRARON 15 EN EL MES DE JULIO

San Juan Bosco, en el 'top' de delitos

»El Observatorio Ciudadano de León (OCL) presentó, la semana pasada su listado de colonias con mayor índice delictivo



eneralmente, muy is donde no se les I muy importante

s por las acciones nambre se están alversan y estafan

el estúpido, y en nseúntes es visto oscurantismo y s de armas, están encias con toda odios para poder

nsiones en Texas, ores muertos de os. Donde los arcas públicas y BERNARDO MONROY

El Observatorio Ciudadano de León (OCL) presentó, la se-mana pasada su listado de co-lonias con mayor índice delictivo. Aparecieron unas no tan comunes, como La Martinica, y otras que llevan meses sien-do escenario habitual de deli-

do escenario habitual de deli-tos, como es el caso de San Juan Bosco.
De acuerdo con el registro del OCL, hubo durante el mes de julio 29 delitos en El Coeci-llo, 17 en La Martinica, mien-tras que en San Isidro, San Mi-guel y San Juán Bosco, fueron 15 en cada una de las colonias,

respectivamente.
Para la gente de San Juan
Bosco, los delitos son una cosa común, así como para aquellos que viven en Piletas, colonia ubicada inmediatamente después. De la misma forma, en el bulevar San Juan Bosco no hay suficiente vigilancia.

AFECTADO

vecinos que se han visto afec-tados por la delincuencia. Al igual que muchos comercian-tes y abarroteros en la colonia,

Cuando algún transeúnte que no vive en San Juan Bosco le pregunta sobre la inseguridad, se limita a señalar con la mira-da los barrotes y expresar: "¿Qué no ve?

Muchas son las pandillas que coexisten en San Juan Bosco, y muchos los delitos que ocu-rren. Algunos de ellos, los vecinos optan por no denunciarlos, debido a que ir al Ministerio Público a hacer las declaracio-nes necesarias, es para ellos una perdida de tiempo y un exceso de burocracia.

De acuerdo con Ernesto Pi-nedas, también habitante de San Juan Bosco, la situación no es totalmente responsabilidad de las pandillas y los jóve-nes: "muchas de las personas que vienen aquí a asaltar son de otros lados. En la colonia y en el barrio nosotros nos conocemos bien"

Por su parte, Raquel Enciso, jubilada y vecina de San Juan Bosco, reacciona con increduli AFECTADO dad cuando se entera de que, según el Observatorio Ciuda-dano, fueron 15 delitos en julio:

"No lo creo. ¡Yo creo que si nos ponemos a analizar, fue-ron más!, pero muchos de ellos la gente no los sabe ni se da cuenta o no siempre de-nuncian", explicó.

http://www.heraldoleon.mx/san-juan-bosco-en-el-top-de-delitos/

Barrio del Coecillo "líder" en delitos

El Heraldo

Una vez más, el Observatorio Ciudadano de León reportó el listado de las colonias con más delitos, siendo el barrio del Coecillo la principal. Para sus habitantes, es necesaria más vigilancia y atención de las autoridades, no solo en su colonia sino en toda la ciudad.





http://www.heraldoleon.mx/el-coecillo-lider-en-delitos/

Piden buscar seguridad, no más certificaciones

Luego de la ejecución de un mando de la Policía Municipal, el presidente del Observatorio Ciudadano de León (OCL), Luis Alberto Ramos señaló que es necesario mejorar los protocolos de seguridad que se tienen para resguardar la integridad de los elementos de la Secretaría Seguridad Pública (SSPL).





Piden buscar seguridad, no más certificaciones

Areli Barrera Zambrano

Luego de que la ejecución de un mando de la Policía Municipal, el presidente del Observatorio Ciudadano de León (OCL), Luis Alberto Ramos señaló que es necesario mejorar los protocolos de seguridad que se tienen para resguardar la integridad de los elementos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSPL).

"No es nada grato para no-sotros como ciudadanos y creo que para los que hayan cometido el ilícito tampoco debe de serlo, porque es una persona, es un ser humano y en un momento dado lo único que está haciendo es cumplir con su función, salvaguardar la parte de seguridad de los ciudadanos. Lo importante es todos esos protocolos que es todos esos protocolos que deben seguirse para la se-guridad de cada uno de los miembros de los cuerpos de seguridad, fundamental, importante y necesario, porque cada uno está expuesto a ese tipo de situación", declaró. Señaló que más allá de estar

buscando certificaciones co-mo la de CALEA, que obtuvo recientemente la SSPL y que no es más que una evaluación de procesos, se debería bus-car la manera en que los ele-mentos de la corporación no corran riesgos, ya que están expuestos y se les debe dar un cuidado adecuado y objetivo

enidado adecuado y objetivo en distintos sentidos. "Llegar a los protocolos que son importantes para la se-guridad de los policias y sus familias, no se trata de poner más gente, protocolos", indi-ció.

có. Dijo que particularmente

son necesarios para los que tienen algún cargo alto como el comandante fallecido o están dentro de alguna investi-gación delicada.

Mejores condiciones

Aunque dijo que habrá que esperar a que avancen más las investigaciones en torno las investigaciones en torno a esta ejecución, el presiden-te del Consejo Coordinador Empresarial de León (CCEL) y miembro de la Mesa Ciu-dadana de Seguridad y Jus-ticia de León, José Arturo Sánchez Castellanos insistió en que se deben dar mejorge Sánchez Castellanos insistio en que se deben dar mejores condiciones laborales para los elementos de Seguridad Pública, particularmente en cuestión de remuneración, con la finalidad de que no sean propensos a caer en vínculos con el crimen orga-

"Es lamentable este atentado, porque cualquier vida humana que se pierda en esta tragedia que estamos vivien-do es lamentable, sin embar-go aquí todavía es muy pre-maturo hacer un juicio, hay go aqui todavia es mu) maturo hacer un juicio, hay mucha información confusa y obviamente hay que dejar que fluyan las investigaciones y que las autoridades municipales y estatales en su caso, vayan proporcionando más elementos de informa-ción para poder emitir una opinión más certera, porque todavía hay algunos cabos

sueltos que tendrán que irse aclarando", dijo. Recordó que de entre lo que han propuesto está mejor capacitación, mejor equipa-miento y mayor remunera-

"Incluso en las propuestas que hicimos a los candidatos, una de ellas iba enfocada a esto, a ir incrementando sus-tancialmente los ingresos de los policías, reconocemos que se ha hecho un esfuerzo en el Municipio pero hay que hacerlo más extenso", apuntó.



losé Arturo Sánchez

Castellanos
Presidente del CCEL
"Hay que esforzarnos más (en aumentar el sueldo de los pollaumentar el presucías en León), reducir el presu puesto a otros programas que no son tan productivos".



Luis Alberto Ramos

Presidente del OCL
"Lo sentimos como ciudadanos, que ataquen a un cuerpo de seguridad, porque esono es lo conveniente, precisamente lo que estamos buscando es paz, una regeneración'



Pide Observatorio Ciudadano dar celulares a policías de León y con éstos reporten su ubicación

El Presidente del Observatorio Ciudadano de León, Luis Alberto Ramos propone que en el Municipio se utilice un sistema de seguridad como en San Luis Potosí. conocido como CODISE, en donde un celular es su herramienta de trabajo para dar a conocer lo que pasa en la calle y su localización.

https://www.am.com.mx/2018/08/11/local/pide-observatorio-ciudadano-darcelulares-a-policias-de-leon-y-con-estos-reporten-su-ubicacion-505179#ixzz5O4sMdr6F





5 colonias que debes evitar a toda costa en León

Luis Alberto Ramos, presidente del OCL, informó que de acuerdo a lo publicado pro medios de comunicación municipales, desde el 1 de enero al 31 de julio del 2018, El Coecillo, La Martinica, San Isidro, San Juan Bosco y San Miguel son las cinco colonias con mayor incidencia delictiva.

https://www.am.com.mx/2018/08/10/local/leon-son-el-coecillo-y-la-martinica-las-colonias-con-mayor-incidencia-delictiva-en-lo-que-va-del-2018-reporta-ocl-504965#ixzz5O50YzVnW



Abril y mayo, meses más violentos del 2018 en León: Observatorio Ciudadano

El segundo semestre del 2018 ha sido durante los últimos doce meses el periodo más violento en León, ya que distintos medios locales y regionales registraron 36 homicidios dolosos en abril, mientras que el Secretariado de Seguridad Nacional reportó esa misma cantidad de delitos de alto impacto en mayo.

http://www.avenidadigital30.com/abril-y-mayo-meses-mas-violentos-del-2018-en-leon-observatorio-ciudadano/



Urge proteger a "polis"

Tras la ejecución de Antonio de Jesús Báez Tapia, comandante de la Policía Municipal, el presidente del Observatorio Ciudadano de León (OCL), Luis Alberto Ramos señaló que es necesario mejorar los protocolos de seguridad que se tienen para resguardar la integridad de los elementos de la Secretaría Seguridad Pública (SSPL).





ración no corran riesgos, ya que están expuestos y se les debe dar un cuidado adecuado y objetivo guardar la parte de seguridad de los ciudadanos. Lo importante es en distintos sentidos. que todos esos protocolos deben seguirse para la seguirdad de cada uno de los miembros de los cuer-pos de seguridad, fundamental,

importante y necesario, porque cada uno está expuesto a ese tipo

Señaló que más allá de estar uscando certificaciones como

lade CALEA, que obtuvo recien-temente la SSPL y que no es más

de situación", declaró.

MEJORES CONDICIONES

Y aunque dijo que habrá que esperar a que avancen más las investigaciones en torno a esta ejecución, el presidente del Con-sejo Coordinador Empresarial de León (CCEL) y miembro de la Mesa Ciudadana de Seguridad y Justicia de León, José Arturo Sánchez Castellanos, insistió en

de remuneración, con la finalidad de que no caer en vinculos con el crimen organizado.

crimen organizado.
"Es lamentable este atentado, porque cualquier vida humana que se pierda es lamentable, sin embargo aquí todavía es muy prematuro hacer un juicio, hay mucha información confusa y obviamente hay que dejar que fluyan las investigaciones y que las autoridades municipales y estatales, vayan proporcionando más elementos de información para poder emitir una opinión

evidentemente anti un acontecimiento de esta naturaleza hay todo un antecedente que se tiene que investigar, no es un caso fortuito, un accidente".

más certera, porque todavía hay algunos cabos sueltos que ten-drán que irse aclarando", dijo

JOSÉ ARTURO SÁN-

Recordó que de entre lo que han propuesto está mejor capacitación, mejor equipamiento y mayor remuneración